

Les États-Unis envoient des renforts terrestres et aériens à leurs bases en Syrie



Damas, 12 avril (RHC) Les forces nord-américaines ont acheminé dans un convoi de camions et dans un avion-cargo, des renforts logistiques à leurs bases illégales dans la région de Jazzera, dans le nord-est de la Syrie, confirmant divers médias.

Une soixantaine de camions chargés d'armes, de munitions et de matériel de guerre et logistique se sont dirigés vers la base régionale américaine de Kherab Jir, dans la province de Hasakeh, selon des militants locaux cités par la télévision d'État syrienne.

La caravane a pénétré en territoire syrien par le point de passage illégal d'Al-Walid vers le nord de l'Iraq, que les soldats américains utilisent souvent pour entrer dans le pays et en sortir aux deux points de passage de Simalka et Mahmoudieh.

Selon des témoins, les camions ont été escortés par des blindés et des véhicules de la milice séparatiste Forces démocratiques syriennes (FDS), parrainée par les États-Unis.

Un avion-cargo militaire a également atterri à la base de Shaddadi, au sud de Hasakeh.

Selon les médias, l'appareil transportait des caisses en bois contenant des missiles et des munitions, qui ont été transférées dans des entrepôts spéciaux.

Parallèlement, 20 camions citernes et conteneurs nord-américains chargés de blé et de pétrole brut ont quitté le territoire syrien pour entrer en Iraq.

Par ailleurs, les médias syriens ont rapporté que 50 mercenaires avaient été transférés de la base de Shaddadi au gisement pétrolier d'Omar dans la province de Deir el-Zor.

Ces terroristes ont reçu une formation de l'armée nord-américaine et leur mission est de protéger les sites et les champs de pétrole occupés, ont-ils dit.

Les États-Unis détiennent au moins une douzaine de bases, principalement dans les champs de pétrole et de gaz, tout en en maintenant une dans la région de Tanef à la frontière avec l'Iraq pour empêcher toute communication terrestre entre ces deux pays.

Le gouvernement de Damas a dénoncé à plusieurs reprises la présence illégale des troupes nord-américaines, qu'il a qualifiée d'occupation, et il a affirmé que les actions de Washington en Syrie encouragent l'activité terroriste et visent à piller les richesses du peuple.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253723-les-etats-unis-envoient-des-renforts-terrestres-et-aeriens-a-leurs-bases-en-syrie>



Radio Habana Cuba